

Liebe Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer

Mit grosser Freude darf ich euch die Motorradreisen 2015 präsentieren. Jahr für Jahr bin ich bemüht, das Programm auf Grund von Rückmeldungen der Teilnehmenden zu verbessern und meinen Kundinnen und Kunden damit ein unvergessliches Erlebnis zu bieten. Das Konzept seit nunmehr 24 Jahren hat sich aufgrund der Erfahrung bewährt:

Je mehr Teilnehmerinnen und Teilnehmer, desto besser. So sind wir in der Lage, kleine Gruppen zu bilden, die denselben Fahrstil haben und aufeinander abgestimmt sind. Da nicht alle Motorradfahrer/innen dieselben Bedürfnisse haben, ist es wichtig, dass möglichst alle Wünsche abgedeckt werden können.

Nicht nur das Motorradfahren soll im Vordergrund stehen, sondern auch die Kultur, Land und Leute sowie kulinarische Höhepunkte gilt es gemeinsam zu entdecken. Wichtig sind mir auch die Gespräche untereinander, die einen immer wieder weiter führen. So werden Fremde schnell zu neuen Freunden. Kurz, neue Gesichter sind jederzeit herzlich willkommen.

Die Reisen sind so aufgebaut, dass von einem fixen Standpunkt aus Ausflüge unternommen werden. Je nach Lust und Laune kann man sich auch einmal einer schnelleren oder langsameren Gruppe anschliessen oder ein persönlicher Ruhetag am Strand hat durchaus seinen Platz.

Die Reisen werden begleitet von einem Kleinbus mit Anhänger für das Gepäck. So sind wir auch auf der sicheren Seite, falls ein unvorhersehbares Ereignis eintreten sollte.

Unsere wachsende Kundschaft gibt uns recht: Nie waren Motorradreisen einfacher; auf den Sattel schwingen, Gas geben und die Ferien geniessen, für den Rest wird gesorgt. Überzeugen sie sich selber, ich freue mich auf euch!

Hans Richard

